

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 21 avril 2022 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d’annoncer la nomination de Madame Nancy Bélanger à titre de directrice de l’école La Mission. Elle intègrera ses nouvelles fonctions en août prochain. Cette nomination fait suite à l’annonce du départ à la retraite de Madame Marielle Perich, directrice actuelle de l’école La Mission.



Madame Bélanger possède plus de vingt-sept années d’expérience dans le milieu de l’éducation. Ayant débuté sa carrière d’enseignante en Alberta, elle a rapidement démontré un vif intérêt envers les postes de nature administrative. Détentrice d’une maîtrise en administration scolaire obtenue de l’Université de Saint-Boniface au Manitoba, elle a, au cours des quatorze dernières années, occupé différents postes de gestion. Elle a notamment agi à titre de directrice adjointe de l’école La Mission de 2007 à 2015 avant d’assumer le rôle de directrice au même endroit jusqu’en juin 2017. À l’heure actuelle, elle œuvre à titre de directrice de l’école Sainte-Jeanne-d’Arc et ce, depuis septembre 2017. Madame Bélanger effectuera donc un retour aux sources dès la prochaine année scolaire.

L’éventail des compétences qu’elle a su acquérir tout au long de sa carrière, autant sur les plans professionnels que personnels, lui seront assurément bénéfiques.

« C’est avec enthousiasme que je me joins à l’équipe de l’école La Mission. Je m’engage à continuer de créer un milieu stimulant et positif permettant aux élèves de vivre des expériences d’apprentissage enrichissantes. Je crois à la réussite de chaque élève et avec l’équipe-école, je mettrai tout en œuvre pour que chaque enfant connaisse de belles réussites », confie madame Bélanger.

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de sa nomination et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 19 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu’ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source :
Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780)-468-6440